

充実した夏休みを!



いよいよ明日から長い夏休みが始まります。4月7日の入学式、8日の始業式から始まった1学期も80日余りが過ぎました。4か月の間に、子どもたちはさまざまな場面で、きらきらと輝く姿を見せてくれました。

今年の夏休みは、42日間あります。この夏休みをどう過ごしていくでしょうか。いろいろな体験、家の手伝い等計画を立てて、規則正しく過ごせるようお願いいたします。9月1日には、元気いっばいに登校できることを願っています。

＋，－，×，÷ ～おもいやり算～

「＋」は、助け合う
「－」は、引き受ける
「×」は、声をかける
そして、「÷」は、わけあう
それは、人を笑顔にする算数、おもいやり算
ほら、やさしいでしょ。
という広告がありました。

「人を笑顔にする算数」という言葉と、「ほら、やさしいでしょ」が私はとても気に入りました。

小学校の算数では、＋(たす)、－(ひく)、×(かける)、÷(わる)がまざった計算式を勉強します。その時に「計算のきまり」も学びます。

例えば、「 $5 + 2 \times 3$ 」という式は、「 2×3 」を先にするというきまりです。

でも、「おもいやり算」には、「助け合う」より「声をかけあう」を先にするというきまりはありません。どこからやっても、答えにあやまりはありません。

困っている友達がいたら助け合い、よく声をかけ合い、喜びも悲しみも分かち合って生活している子どもたちがたくさんいます。これからも、さらにおもいやり算のあふれる素晴らしい学校にしていきたいと思います。

3つの車を呼ばない生活をしましょう

- ① 赤い車 消防車【水難事故、火事等】
- ② 白い車 救急車【大けが、重病等】
- ③ 白と黒の車 パトカー【事故、事件等】

夏休みは、自転車事故や水の事故が多発します。「自分の命は自分で守る」行動をとるよう、ご家庭でもお話をお願いします。